

O.J.D.: No hay datos E.G.M.: No hay datos



Fecha: 10/04/2008 Sección: CANTABRIA

Páginas: 5

MINORIAS

El Gobierno enseñará a gitanas e inmigrantes a ser autosuficientes

La Dirección General de la Mujer ha diseñado dos escuelas de empoderamiento para mujeres que sufren una doble discriminación

ALERTA / SANTANDER

El Gobierno de Cantabria va a enseñar a ser autosuficientes, buscar un empleo o prevenir la violencia machista a cincuenta mujeres inmigrantes y gitanas, dos colectivos que sufren una doble discriminación por su sexo, su raza y su país de procedencia.

La vicepresidenta de Cantabria, Lola Gorostiaga, presentó ayer en rueda de prensa dos escuelas de empoderamiento para mujeres gitanas e inmigrantes que su departamento ha programado para esta primavera después de analizar la realidad de ambos colectivos para detectar sus problemas y necesidades. Ambas escuelas han sido diseñadas por la Dirección General de la Mujer con la colaboración de la Asociación de Mujeres Gitanas Progresistas y Cantabria Acoge

Gorostiaga ha destacado que esta iniciativa tiene un carácter formativo con un fondo transformador, porque busca mejorar las competencias «sociales y profesionales»

de las mujeres gitanas e inmigrantes y fomentar liderazgos en una sociedad que las enfrenta a una triple discriminación por su sexo, su raza, su país de procedencia y, en ocasiones, por carecer de los recursos adecuados para subsistir.

Estas escuelas nacen de la idea de que una sociedad ha de medirse por su capacidad de compromiso con los demás, que, según Gorostiaga, es «la expresión más cabal de los valores de justicia e igualdad». La îniciativa responde al objetivo de la Consejería de Empleo y Bienestar Social de fomentar la igualdad y la calidad de vida de los ciudadanos

INMIGRANTES. La Escuela de Empoderamiento para Mujeres Inmigrantes se ha programado para mujeres de más de 18 años, en 12 sesiones de una hora v media durante los meses de abril, mayo y junio. Las áreas temáticas estarán dedicadas al fomento de liderazgos, la educación afectivo-sexual y los cuidados ginecológicos, la prevención



Lola Gorostiaga, en el centro, junto a Aurora Vázquez y Ángela Caicedo. / MADARIAGA

Aprender a afrontar el reto de la igualdad

La Escuela de Empoderamiento para Mujeres Gitanas alcanza este año su tercera edición, tras el éxito conseguido en las dos primeras convocatorias. En 16 sesiones de dos horas de duración que se impartirán de marzo a junio, 25 mujeres gitanas aprenderán a afrontar el reto de la igualdad en el sistema familiar, el manejo de las técnicas de educación familiar, la prevención, detección y actuación ante la violencia de género y salud sexual y reproductiva. Se trata de que las mujeres gitanas sean las promotoras de un proceso de transformación dentro de una cultura patriarcal, un objetivo que, según la presidenta de Mujeres Gita-nas Progresistas se está consiguiendo. Según Aurora Vázquez, las mujeres que asisten a la escuela experimentan una «grandísima transformación», que es bien acogida por los hombres jóvenes, aunque los mayores se muestran todavía reticentes a los cambios.

cación. Ángela Caicedo, orientadora la importancia de que la mujer in-

de la violencia de género y la coedu- de Cantabria acoge, ha destacado migrante sea autosuficiente para integrarse en la sociedad.